

もちろん、そうはなってほしくないけど。

**デビちゃん** ニュースでよく、今の若者はお金を使わないと言ってるし、企業もネット販売に力を入れているらしいので、スーパーマーケットや商店が減っちゃいそう。お店があった方が町がにぎわうし、誰も出歩いていなかったら寂しいな。

**るか** 携帯電話やモバイル端末が年々薄型になっているから、20年後は機械そのものがなくなりそう。目の前に自分だけの画面が出てきて、空間上で操作ができるようになってきていると思います。

**くら** 自動車がものすごい勢いで変わって行って、すべてが電気自動車になっているかな。20年後、僕は38歳か。町田市の子どもセンターで働くのが夢なので、実現できていたらいいな。

**ジョージ** 確かに、車は変わるだろうね。ボタンを押せば自宅まで車が来て、目的地に連れて行ってくれる、究極のカーシェアリングになっているんじゃないかな。デビちゃんが言ったように、外に誰もいなかったら寂しいから、みんなが楽に外出できるようになってほしいね。

### 憧れる人は優しくて頑張っている人 ヒーローやヒロインは身近なところにも

—皆さんは子どもの頃、憧れの人っていましたか？

**ジョージ** 私はサッカー少年だったので、元サッカー日本代表の釜本邦茂選手に憧れていたな。

**森さん** 全然有名じゃないんですけど、子どもの時から今も、僕のヒーローは父なんです。仕事もして、家事も一生懸命やってくれるから尊敬してるし、カッコいい。

**デビちゃん** 私も有名人ではなくて、母です。仕事も頑張ってる、家のこととして、レコーディングエンジニアになりたいという私の夢を応援して、専門学校に行かせてくれているから。

**るか** 小さい頃憧れていたのは、私も身近な人で近所のお姉さん。人見知りでなかなか周囲に溶け込めなかった私と遊んでくれて、お姉さんみたいになりたいとずっと思っていました。

**まい** 子どもの頃、小学校の先生をすごいって尊敬してたな。勉強のことでも、テレビ番組のことでも質問すると何でも答えてくれたから。

**くら** それ分かる。僕も今、高校でパソコン部なんだけど、情報の先生がパソコンのことを何でも知っていて、僕の憧れになっています。

### 町田のみんなと盛り上げたい！ 東京2020オリンピック・パラリンピック

—1月1日を迎えて、2020年の東京オリンピック・パラリンピックまで935日になりました。町田でも

こんな風に盛り上げれば良いなというアイデアはありますか？

**デビちゃん** 体操でオリンピックに出るのが夢とっていた友達に、前のオリンピックに出場して夢を叶えました。だから次のオリンピックでは、体操に期待しています。2年後、町田駅周辺に渋谷の駅前みたいな大きいモニターがあったらいいな。町田を歩いている人たちみんなで、選手が活躍しているシーンを見られたら面白いと思います。

**るか** スポーツが好きなのでオリンピックが東京で開催されるのはうれしいけど、英語が苦手なので、海外の方が町田に来て、英語で何か聞かれたらどうしようと思うとドキドキしちゃう。

**森さん** バスケが好きなので注目しています。日本代表にも頑張ってもらいたいな。

**まい** せっかく東京でやるんだから、都内の区や市で競技の応援隊を作って、会場に行ってみて応援したら楽しそう。私は卓球部ですが、卓球では私より年下の15歳や16歳の選手が頑張っているのを応援しています。

**ジョージ** 私は1964年と今回で、2つの東京大会を経験することになります。前回の東京大会は、日本の発展を内外に知らしめる役割も大きかったけど、今回はもっとシンプルに、スポーツ本来の楽しさを伝える大会になるのではないかな。町田市としても、キャンプ地を誘致したり、ホストタウンとして南アフリカの応援をしたり、パラリンピックを応援して、スポーツとの新しい関わり方ができたらいいなと思っています。

### もしもあなたが市長に变身したら…

—もしもあなたが朝起きて町田市の市長に变身していたら…市民のために何をしますか？

**まい** 町田市には映画館がないから、映画館を作りたいですね。それからこれは個人的な夢なんですけど、市長のふかふかの椅子に座ってみたいです。

**森さん** 屋外にバスケットコートを作るかな。ストリートバスケットコートを作って、誰もがいつでも自由にバスケができる空間を作りたい。

**くら** 若者向けに、一人暮らし体験をする機会を作りたいな。僕の両親は共稼ぎで、親の代わりに僕が料理をするようになった時に、親の大変さが分かりました。一人暮らし体験をすると、親にありがたいなって誰もが実感すると思うんです。

—市長は、もし朝起きて自分が高校生になっていたとしたら、一番したいことは何ですか？

**ジョージ** 物理と数学を勉強し直して、軽飛行機を設計して、作って、操縦もしたい。実は高校に



入った時にチャレンジしたんだけど、微分積分が分からないものだから、設計図が引けなくて挫折しちゃったんだ。だからリベンジしたいな。

### 2018年年頭の決意表明！ 今年、チャレンジしたいこと

**ジョージ** みんな町田市のためのいろいろなアイデアがあって、明日から市の職員として働いてほしいぐらいです。ところで皆さんは、今年はどんなことにチャレンジしたいと思っていますか。

**くら** 高校卒業後は大学で保育を学びます。高校はアルバイト禁止だったので、大学に入学するのを機にアルバイトを試してみたい。

**るか** 弓道部に入っているから、試合や階級試験などを頑張りたい。あとはハードカバーでハリーポッターを読破したいし、太宰治や谷崎潤一郎、泉鏡花といった純文学も読みたいです。

**デビちゃん** 今まで子どもセンターで音楽をやっている友達も増えたので、みんなの曲をレコーディングして、子どもセンターのアルバムを作りたいですね。

**森さん** 16歳になったのでバイクの免許を取って、友達とどこかに出かけてみたい。

**まい** 大学で経済を勉強することが決まっていますが、将来、就職する時のために、簿記とか英検など資格をたくさん取りたいです。

**ジョージ** みんな発想が自由なのが嬉しいね。私は、40年版画をやってきたので、版画の個展をやりたいという夢があります。市長になってからは忙しくて思うように制作ができなかったけど、みんなに刺激されて、意欲が湧いてきました。それから、今の若い人がとても着実に、そして地域や身近な人を大切に思う気持ちを持っていることを知って、心強く感じました。

皆さん一人ひとりが違う意見を持ってお互いの意見を言い合うことができるのは、子どもセンターの自由な空気の中で育まれてきたんだな、と感じました。スタートした2018年をお互いに良い年にしていきましょう。



### 倉川さん、林田さんも参加しました！ 2017年11月18日開催 市民参加型事業評価

市民参加型事業評価は、市民の皆さんや有識者が評価人となり、市の担当者や仕事のやり方や成果について話し合うことで、市の事業をより良くしていく取り組みです。今回座談会に登場した倉川さんと林田さんは、初の高校生の評価人として「町田市民バス運行事業」を評価しました。市は、将来を担う若者たちの意見が市政に反映されるよう、今後も取り組みを進めていきます。

☎ 経営改革室 ☎ 724・2503

